

03\*



国府台共栄会

根本発展会

## 豊かな水と緑に心なごむ町

伝説によると、日本武尊がこの地から武蔵国へ向かおうとしたとき、多くの河川が州をつくって流れているのを見て、軍勢を歩いて渡すことはできないものかと思案していると、コウノトリが飛来して浅瀬を教えてくれたため難なく武蔵国へ渡ることができました。そこで尊は褒美にこの台地をコウノトリに与え「鴻之台（こうのだい）」の地名が起ったといわれています。現在の国府台は、東はじゅんさい池緑地と接し、西は江戸川や里見公園、水と緑の回廊「ふれあいの道」を有する自然豊かな町です。国府台共栄会、中国分商店会、根本発展会は、水と緑が豊かな散策コースの中心に位置するので、ぶらりと立ち寄ってみては。

MAP



国府台緑地

国府台緑地は市街地に残された最大の緑地で、広さは5.1ヘクタール。雑木林をぬって遊歩道が続いています。

じゅん菜池緑地

国府神社 (市川4丁目4番地)



国府神社は国府台の伝説を裏付けるように、祭神が日本武尊で御神体がコウノトリの嘴(くちばし)ということです。

辻切り (国府台天満宮、市川市無形民俗文化財)



「辻切り」は悪霊や悪病などの厄が入ってこないよう、ワラで作った2メートルほどの大蛇4体を町内4カ所(四隅の辻)の入口にある樹木に飾っています。毎年1月17日、国府台天満宮境内で作られています。住所/市川市国府台3-11-9 (里見公園北側)

国府台共栄会 MAP B2

国府台共栄会は、その昔、戦国時代に古戦場となった国府台城跡などがある里見公園をはじめ、史跡、学校、病院、スポーツ施設などが集まる学園都市の中にあります。個人店ならではの良さを残した八百屋、米屋、精肉店、酒店などの店が数多くあります。4月には里見公園にて桜まつり、8月は5丁目児童公園の盆踊り大会にて豪華な景品が当たる抽選会、11月にはフリーマーケットや野菜の詰め放題、12月には歳末大売出しを行い、地域の方々に喜ばれています。

里見公園では商店会で売店を設けて、4月～11月の毎週土日に会員の方で飲食物の販売を行っています(桜まつり開催期間中は毎日営業・12月～3月は休業)。



里見公園

「見どころ」 PICK UP! 学園都市「国府台」

「和洋女子大学」「千葉商科大学」は、地域に開かれた大学として、様々な施設や公開講座を開講しています。施設・講座の詳細は、各大学のホームページをご参照ください。

和洋女子大学

明治30年(1897年)創設以来、女子の専門教育に一貫して取り組み、「人を支える「心」と「技術」を持って行動する女性」を育成しています。



文化資料館

考古・歴史・民俗資料をはじめとした優れた資料を展示しています。一般の方々にも公開し、社会への学術・文化の還元を行っています。また、運営や活動の各場面で学生が参加し、学生による市民に向けたミュージアムであることをめざしています。

千葉商科大学

千葉商科大学(CUC)は、実学教育を伝統とし、商学、経済学、経営学、政策情報学の分野で多くの人材を輩出する歴史ある大学です。



付属図書館

約62万冊の蔵書と約2,650種を超える雑誌、新聞、およびマイクロフィルムを所蔵する、千葉商科大学の知の中枢です。学外の方のご利用については、付属図書館Web「利用案内」をご覧ください。

根本発展会 MAP B3

根本発展会は、京成国府台駅周辺にある商店会で、江戸川に隣接。真間川沿いにあり、散歩にピッタリ♪夏の「謝恩商業まつり」は、7月最終の土日に模擬店と盆踊り大会を開催。また歳末大売出しは、例年大好評のスタンプラリー方式で開催!

お茶の川宗園

きゅうすで入れる緑茶は、ペットボトルのお茶とは香りも味も違います。ほうじ茶はお店での炒りたてを販売しています。毎月8日・18日・28日は「お茶のハッパの日」。特売日で、10%割引販売になります♪



鮮魚 中藤

新鮮でおいしい海産物が手に入ると、地元の主婦に人気なのが「鮮魚 中藤」。国分や松戸方面からも車でわざわざ買いにくるお客さんも多いとか。店主オススメ「本マグロ」を、ぜひ食してみてください。



たこ焼き たこりん

風に泳ぐタコがお店の目印。学生に圧倒的な人気のたこ焼きは、外はカリッ、中はトロツとしていて、とっても美味!ソース味とだし醤油味のハーフがオススメ!イートインスペースもあります♪



ギャラリー 胡桃

ヨーロッパンチャイナペイント(食器絵付け)、アンティークドール、フラワーアレンジ、プリザーブドフラワー、朗読教室などのカルチャー教室を開講しています。ゆったりとした空間で自分磨きを!



「見どころ」 PICK UP! じゅん菜池緑地

国府台の駅から徒歩約30分のところにあるじゅん菜池は、梅や桜の名所です。じゅん菜池緑地を会場として例年3月に開催される「梅まつり」では、市川市の消防音楽隊や和洋女子大のお茶会等も参加し、盛大なイベントとなっています。また、じゅん菜池緑地の桜が見ごろとなる4月の第1日曜日に「桜まつり」を主催、多くの家族連れがお花見や飲食を楽しんでいます。



じゅん菜池公園



3月の「梅まつり」は多くの人で賑わう



一足早く春を感じる「梅まつり」

■市川市中国分4-7

